



INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA REPÚBLICA

**BOLIVARIANA DE VENEZUELA EN EL
DIÁLOGO DE ALTO NIVEL SOBRE
MIGRACIÓN INTERNACIONAL Y DESARROLLO**

Nueva York, 15 de septiembre de 2006

Gracias Señora Presidenta

La República Bolivariana de Venezuela acoge la oportunidad que ofrece este Diálogo de Alto Nivel sobre Migración Internacional y Desarrollo como una ocasión propicia para debatir con criterio amplio, los aspectos multidimensionales de la migración internacional, incluida la perspectiva de género, la diversidad cultural y el pleno respeto a los derechos humanos, integrándolos con mayor coherencia en el contexto más amplio de la consecución de los objetivos de desarrollo económico y social.

La República Bolivariana de Venezuela ha insistido en varios foros en que el tema de las migraciones debe ser abordado desde un enfoque integral que atienda el contenido social del

tema en sí mismo y sobre todo porque consideramos que el origen de esta problemática se encuentra en el creciente



[The main body of the document is almost entirely obscured by heavy black redaction bars.]

3. La Ley Orgánica del Sistema de Seguridad Social de diciembre de 2002, que contempla dentro del conjunto de regímenes prestacionales que la integran, el Régimen Prestacional de Empleo, en donde se hace referencia al Servicio de Migraciones Laborales como un servicio especial de intermediación laboral dirigido a la atención de la población migrante laboral, reflejando la importancia



Por lo que respecta a la protección y defensa de los derechos humanos de los migrantes, el Gobierno Nacional ha emprendido una serie de medidas para la promoción de los derechos humanos, como la campaña nacional sobre "Derechos y Deberes de los Trabajadores Migrantes y sus

Seguridad Social, con un trasfondo informativo y educativo al mismo tiempo orientada no sólo hacia la protección de estos

derechos, sino también a mejorar la gestión y la calidad de los servicios que se prestan a la población migrante internacional radicada en el país. Se han dictado también 4 talleres de capacitación a servidores públicos, para un total de 111 funcionarios capacitados para atender las necesidades de la

